

Ibagué, 4 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1875

Alcaldía pone en marcha la estrategia que cuidará la salud mental de los estudiantes

Los colegios de las comunas Seis, Siete, Ocho, Nueve y 13 serán los primeros beneficiados.

Con un emotivo y conmovedor lanzamiento se presentó ante la comunidad ibaguereña la estrategia que pretende cuidar la salud mental de niños y jóvenes en la Capital Musical.

“Hoy en Ibagué elegimos vivir y lo hacemos como una sola familia, hoy les decimos a los niños y jóvenes, que no están solos, que aquí estamos como Administración Municipal, dispuestos a tenderles la mano y a caminar a su lado en cada paso que den camino hacia la luz”, expresó Carolina Hurtado, alcaldesa encargada.

Por medio de una unidad móvil de la USI, se recorrerán las instituciones educativas de las comunas Seis, Siete, Ocho, Nueve y Trece, llevando atención con médico general, psicóloga y trabajadora social, quienes realizarán intervención inicial y seguimiento a los estudiantes que quieran ser escuchados y contar sus historias.

“Uno de los pilares de esta estrategia es fomentar el bienestar mental y reducir el estigma asociado con la búsqueda de ayuda psicológica. Queremos construir una sociedad, donde hablar de salud mental, sea tan natural, como hablar de salud física, donde nuestros jóvenes se sientan cómodos buscando apoyo”, enfatizó Aura Acevedo, gerente de la USI.

Asimismo, la Secretaría de Salud Municipal, realizará un acompañamiento constante a toda la ejecución de la estrategia, brindando jornadas de información a rectores, docentes y estudiantes, para explicarles cómo funcionará y de otro lado, capacitará al equipo de psicólogos para que puedan abordar de manera oportuna a los estudiantes.

“Haremos el seguimiento a los casos identificados, por medio de la móvil de salud mental, para seguir prestando atención digna a esos niños que lo requieran”, agregó Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.